

## Stage : « quelle évaluation pour les personnels ? » - novembre 2016

J'ai participé cette année à un stage organisé par le SNES-FSU Versailles sur la question de l'évaluation des enseignants et je dois dire que je n'ai pas été déçu !

D'abord, et c'est bon pour le moral, une salle pleine, 80 personnes au bas mot, qui partagent donc les mêmes préoccupations que moi. La 1ère partie, le matin, est animée par des collègues, des gens du terrain au contact des élèves, mais qui ont acquis une connaissance précise des enjeux et des textes réglementaires en tant que commissaires paritaires et militant.e.s du secteur emploi du SNES. Ils/elles décortiquent les projets du ministère, en soulignent les avancées ou les reculs. **La discussion est ouverte, animée, reflétant les sensibilités diverses des syndiqué.e.s, toujours stimulante.**

La seconde partie, l'après-midi, ne l'est pas moins. C'est Paul Devin, secrétaire général du syndicat des personnels d'inspection de la FSU (SNPI-FSU), qui a été invité. Atypique, jovial, il nous démontre avec humour et hauteur de vue pourquoi le rôle de l'inspecteur est à ses yeux indispensable, mais aussi selon quelle éthique celui-ci devrait se comporter. **La charte de l'inspection du SNPI qu'il nous présente est une bouffée d'oxygène, un horizon que doit permettre d'atteindre le combat syndical.**

*Jean-Baptiste HUTASSE, lycée Truffaut, Bondoufle (91)*